

COMUNICADO OFICIAL

EL AYUNTAMIENTO DE ALGARROBO HA SUSPENDIDO LOS ACTOS DE LA FIESTA DE LA QUEMA.

Ante el trágico suceso acaecido esta pasada noche por la muerte de un trabajador municipal, el Ayuntamiento de Algarrobo ha decidido suspender los actos de la Fiesta de la Quema previstos para este fin de semana en el municipio.

El alcalde de Algarrobo, Alberto Pérez Gil, ha decidido la suspensión de la fiesta tras conocerse la muerte de esta persona, que efectuaba labores de guarda y custodia precisamente en las instalaciones dispuestas para la celebración del evento.

En junta de portavoces urgente, las diferentes fuerzas políticas han acordado decretar dos días de luto y que la bandera del municipio ondee a media asta en los edificios públicos municipales desde las 14 horas de hoy sábado hasta las 14 horas del próximo lunes 24; así como convocar con la mayor brevedad posible una Junta Local de Seguridad.

